

# *Le président vénézuélien affirme que son pays est porteur d'espoir pour le monde*

---



Caracas, 17 mars (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a déclaré à Caracas que son pays est porteur d'espoir pour le monde et qu'il ne constitue pas une menace, comme voudrait le faire croire le gouvernement des États-Unis.

Au cours d'une réunion des Commandos populaires et militaires contre la guerre économique, le président vénézuélien a signalé que la politique d'ingérence de la Maison Blanche à l'égard du Venezuela constitue une atteinte à la souveraineté de l'Amérique latine et des Caraïbes.

Au sujet du décret récemment émis par le président Barack Obama, Nicolas Maduro a rappelé que le Venezuela est un pays souverain fondé par les héros de l'indépendance et il a assuré qu'aucune puissance ne saurait faire main basse sur le Venezuela en intervenant militairement.

Le président vénézuélien dispose de pouvoirs spéciaux pour émettre des décrets-loi, pour lui permettre de défendre la souveraineté nationale face aux menaces étasuniennes, en vertu d'une loi d'habilitation législative entrée en vigueur ce lundi.

Par ailleurs, le président vénézuélien s'est adressé ce mardi au peuple étasunien dans une lettre publiée par le journal The New York Times. Dans ce texte, Nicolás Maduro assure aux États-Uniens que son pays n'a jamais été une menace pour les États-Unis et il demande à la Maison Blanche de mettre fin à sa politique hostile au Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/49617-le-president-venezuelien-affirme-que-son-pays-est-porteur-despoir-pour-le-monde>



**Radio Habana Cuba**